

PopArt Ausstellung



In bewährter Weise beteiligte sich der Verein wieder an der Kunstaussstellung der Stadt Nürtingen in der Kreuzkirche vom 21. Januar - 19. Februar 2023. Es war dann unsere 14. Beteiligung! Die "unbegrenzten Möglichkeiten" im Amerika der 60-er Jahre waren der Nährboden für die Kunstrichtung, ein Aufstand gegen die

bisherige Kunst - die Faszination durch die amerikanische Wirklichkeit. Die Künstler entdeckten - keineswegs kritisch - die Wirklichkeit der Konsumgüterindustrie, die Wirklichkeit von Fotografie, Film und Kriminalität.

POP-ART war eine Kunst der Freiheit - und dafür setzen sich viele Künstler heute wieder ein.

Die Besucher genossen die Freiheit der Kunst in der Nürtinger Kreuzkirche und entdeckten Klassiker wie Andy Warhol, Roy Lichtenstein, Keith Haring, Mel Ramos und anderen bekannten Künstlern dieses Genres.

Als Vertreter der modernen POP-ART konnte man Künstler wie Otmar Alt, Janosch, Udo Lindenberg. Auch zwei lokale Künstlerpersönlichkeiten mit Rainer Hoffelner und Heide Zander waren zu sehen.

Begleitend zur Kunstaussstellung wurde wie in den Jahren zuvor vom Verein wieder ein Schülerwettbewerb ausgelobt, an dem sich Nürtinger Schulen beteiligten. Die entstandenen Arbeiten konnten parallel zur Kunstaussstellung im Foyer der KSK Nürtingen in der Kirchstraße besichtigt werden.

Im Vorfeld wurden die eingereichten Schülerarbeiten, zusammen mit der Galerie „Die Treppe“, bewertet. Die Prämierung wurde ebenfalls in der KSK im Fritz-Ruoff-Saal durchgeführt. Aus diesen Arbeiten erstellten wir Sonderumschläge, individuelle Briefmarken (Portowert 85 ct.) und einen Sonderstempel.

